Mi estimado Fernando:

Desde hace sus buenos dias que he estado planeando estas letras, que a parte de llevar mi saludo siempre cordial al amigo distinguido, son portadoras de casi el ruego de que se sirva venir a San Antonio, para el dia de Panama, el 25 de Septiembre. Nosotros no escogimos el dia. La Feria senaló a cada Pais participante, una fecha para celebrar el dia Nacional, y la fecha mencionada es la nuestra.—

La oportunidad de dar a conocer la tierra patria, frente a millares y millares de personas provenientes de todas las partes del mundo, es realmente de aprovecharla.

Por regla general, ha prescidido ese día, el Presidente de la Nación, o un Ministro de Estado, que usualmente lo es el de Relaciones Exteriores.

Ya usted podra imaginar como estos tejanos, rodean al representante que venga.— El V. I. P. que ellos le dan al visitante, es de maravillas.— Pero por sobre esas finas e inclvidables atenciones, està, la labor que se puede hacer, porque entre otras cosas, la Prensa, la Radio, la Television, mas la mas fantastica cadena de comunicaciones, practicamente absorben la ultima palabra que el visitante pronuncie.— Las Conferencias de Prensa, son plato obligado, igual que las entre-vistas para los organos publicitarios continentales.—

Todas estas consideraciones, señalan a don Fernando Eleta Almaran, como la persona mas indicada, para lucir a nuestro pais, de manera completa, elegante y positiva.-

Hace cinco dias, estuvo el Presidente Johnson, con motivo del 4 de Julio. Vino enseguida el Ministro del Interior de Venezuela y a este siguiò Renè Barrientos, quien seguirà viaje para darle paso a un personaje de Leyenda de FPortugal, cuyo dia Nacional se celebra hoy.

Desde luego, que hay detalles que preparar. Como traslado a una recepción obligada, a la que asiste el Señorio de San Antonio, mas todos los Comisionados y personal de los pabellones de todos los paises. Generalmente, en esas fiestas, hay una nota regional fuerte, como un conjunto de bailes, licores y viandas del pais agasajador y otros.

Si Panama, tuviera la suerte de que usted viniera, ya comenzaria desde ahora a mover cielos y tierra para ponerlos a la altura de los demas.-

No me he atrevido a escribirle al Presidente Robles sobre el particular, porque bajo las circunstancias, talvez no creyera prudente alejarse de la Presidencia.— Estoy cierto, no obstante, de que si El deseara venir, le daria tanta importancia a nuestra Patria, como el que mas.—

Claramente es perceptible la falta de una Secretaria, que no poseemos, de manera que contamos con su generoso disimulo para la cena de vocales, consonantes y mas allà.-

Con mis saludos muy panameños y con mis ruegos mas panameños aún, quedo esperando sus buenas noticias, este servidor y siempre amigo,

Federico Alberto Alba Comisionado del Pabellon de Panama Me Gal Contin

Panamá, 17 de julio de 1968.

Sr. Federico A. Alba Comisionado del Pabellón de Panamá P. O. Box 68122 HEMISFAIR San Antonio, Texas.

Estimado amigo:

Al agradecerle su atenta nota de 9 de julio, me veo en la obligación de informarle que dudo mucho que sea posible aceptar su amable invitación para acompañarle en el Pabellón de Panamá el próximo 25 de septiembre, día que esa feria dedica a la República de Panamá.

Como usted sabe, la transmisión de mando tendrá lugar el lo. de octubre y durante los días inmediatamente anteriores tendré que afrontar toda suerte de obligaciones que me han de negar el placer de acompañarle en la citada fecha.

Aprovecho esta oportunidad, sin embargo, para felicitarle calurosamente por su labor como Comisionado del Pabellón de Panamá y por el evidente y comentado éxito obtenido.

Cordialmente,

FERNANDO ELETA A., Ministro de Relaciones Exteriores